

## **Días de ira**

Publicado por: CaelumDraconis

Publicado el : 29-7-2011 22:24:12

Vivimos en días de ira, días de sufrimiento y dolor y días en que el viento lleva el único color, donde el sol a perdido su brillo y el arcoiris sus matices, días en que las estrellas han emigrado a planetas lejanos reinantes de paz absoluta donde la igualdad crece y la injusticia muere con el tiempo, donde un niño mira al cielo y sonriente ve las nubes a diferencia del niño de la tierra que horrorizado mira los bombarderos de un país invasor, emigraron para huir del soldado que en un país lejano camina con un rifle de asalto haciendo a inocentes morder el asfalto buscando el guerrero fuerte y valiente que solo busca proteger, defender el lugar que quiere y aprecia y las personas con quienes lo comparte, huyen de las lagrimas de dolor y del olor a sangre buscando el brillo de una sonrisa y el olor a felicidad, el brillo de la luna se torna rojo justo antes de darnos la espalda para salir, como yo, en busca de un lugar donde la revolución no se haga sobre muerte sino sobre construcción, a un lugar donde no haya líder tirano sino amigos lejanos unidos por los lazos más fuertes, para buscar un lugar donde la palabra guerra no suene y el dolor solo acompañe el ciclo de la vida, el sol retiene sus rayos y ya no se posa sobre la tierra pues acompaña a la luna y las estrellas en busca de un verdadero amor sobre el cual posar su luz, la tierra se queda solitaria y sombría mas nace una luz de la esperanza de un niño que toca el corazón de aquellos a su alrededor haciéndoles sonreír, y cada sonrisa ilumina el cielo aun más que aquellas estrellas que dejaron de creer en nosotros, de la caricia de consuelo de un padre a su hijo y del amor profundo que la impulsa nace un calor que llena de confianza y tranquilidad a todos que se encuentran en su entorno, y el calor unido de tantas personas se enciende en una llama tan grande que reemplaza al sol sin quedarse corto, una pareja se besa consumando su amor mágico seguida por aquellos que notan su brillantez y se unen en un concierto de amores cuya pureza ilumina el lado oscuro de la luna para iluminar nuestras frías noches regresandoles su blanco color, para que nos demos cuenta que si vivimos días de ira tenemos que hacer noches de felicidad